

Témoignages de l'entourage

## Ou trouver de l'aide

Par [Profil supprimé](#) Posté le 4/08/2021 à 14:54

Bonjour à tous

Mon fils de 40 ans se drogue depuis plusieurs années je crois qu'il a commencé en 2014 je sais aujourd'hui qu'il se pique et qu'il prend toutes sortes de drogue. Je suis dévastée je me sens terriblement impuissante et j'ai vraiment peur pour lui il a fait plusieurs cures de désintoxication mais il n'arrive pas à tenir jusqu'au bout. En 2016 il m'a agressé et frappé alors que je l'aidai il occupait un appartement pour lequel je me suis porté caution chaque mois je réglais le loyer mon fils n'avait jamais assez d'argent chaque semaine je faisais son plein de provisions ainsi que son tabac quelques mois plus tard j'ai appris qui- n'avait jamais réglé le loyer qu'il avait détourné les chèques pour acheter de la drogue je me suis retrouvée au tribunal avec une dette de 5000 euros que j'ai été obligée de payer mon fils a été expulsé et il est entré en cure qu'il a quitté au bout d'un mois. Il s'est retrouvé à la rue et a quitté la région pour aller à Paris où il est maintenant. Nous avons repris contact car c'est très difficile pour moi de le savoir dans cette situation mon cœur est dévasté mais comment dois-je faire il me demande souvent de l'argent car il a toujours un problème il lui manque toujours quelque chose je ne sais jamais s'il ment ou s'il dit la vérité et cette situation me torture je ne dors pas je suis très très angoissée

Je vis avec une personne qui n'est pas son père et mon compagnon qui connaît sa situation de drogue ne veut pas entendre parler de lui donc c'est très dur pour moi je ne peux pas me confier à lui et je n'ai aucun soutien actuellement mon fils est en structure d'aide aux toxicomanes mais il m'est impossible de savoir si malgré tout il continue à consommer comment faire pour qu'il tienne bon qu'il arrête définitivement j'avoue que je ;ai pas bcp d'espoir et pourtant j'aimerais tellement qu'il réussisse à s'en sortir